

Nom de l'Ets :

SHA, c'est entre vos mains !

Charte d'engagement de la Direction

Mesure essentielle de prévention des infections associées aux soins, l'hygiène des mains avec une Solution Hydro-Alcoolique (SHA) est la technique de référence. Elle est évaluée, dans chaque établissement, par l'Indicateur de Consommation en Solution Hydro-Alcoolique (ICSHA).

Pour contribuer à la promotion de l'hygiène des mains des professionnels, je m'engage à ce que mon établissement adopte les points suivants :

- Supprimer les points d'eau inutiles
- Mettre à disposition les SHA autant que de besoin
- Déterminer les emplacements stratégiques pour les SHA
- Supprimer le savon antiseptique pour le lavage des mains
- Mettre à disposition des professionnels des accroche-bijoux
- S'engager à intégrer dans l'évaluation professionnelle les critères suivants : la tenue, l'hygiène des mains et le non-port de bijou
- Mettre en place des temps de formation et/ou information/flash info/... réguliers sur l'hygiène des mains auprès des équipes

Date

Nom et Signature

